

Cuba reitera que bloqueo de EE.UU. sigue en vigor pese a medidas



La Habana, 17 mar (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, manifestó que el bloqueo económico, comercial y financiero contra su país sigue en vigor después de las medidas anunciadas por Estados Unidos el 15 de marzo pasado.

Durante una conferencia de prensa ofrecida en esta capital, el Ministro de Relaciones Exteriores reconoció los pasos de Washington como positivos, pero recordó que la eliminación total de esa política será esencial para avanzar hacia la normalización de las relaciones entre los dos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87583-cuba-reitera-que-bloqueo-de-eeuu-sigue-en-vigor-pese-a-medidas>



Radio Habana Cuba